
○つくばみらい市定例教育委員会（平成 30年 10月） 

 

１ 日時    平成 30 年 10 月 26 日（金）午後１時 30 分から 

２ 場所    教育委員会庁舎２階 会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

委員          八島 秀仁 

委員          髙橋 秀光 

４ 欠席委員  なし 

５ 出席職員  教育部長        吉田 弘之 

学校教育課長      飯泉 勝宏 

学校教育課教育指導室長 長塚 和徳 

学校教育課課長補佐   直井 仁志 

適正配置推進室長    鈴木 富夫 

学校教育課主査     坂本 和生 

学校教育課主幹     尾林 大悟 

生涯学習課長      直井 和美 

生涯学習課課長補佐   千葉 裕康 

スポーツ推進室長    関  正臣 

図書館長補佐      広瀬 実 

６ 傍聴人   なし           

７ 審議事項   

議案第 38 号 指定校変更について 

報告第 26 号 平成 30 年度（平成 29 年度事業）教育委員会事務の点検

及び評価報告書について 

報告第 27 号 後援申請について 

        報告第 28 号 つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会及びつくば

みらい市学区審議会の状況について 

８ 議事 
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【平成 30 年 10 月定例教育委員会の開会宣言】 

【あいさつ】 

・新規採用面接について 

・小中学校運動会等行事について 

・市音楽祭について 

それでは議事の進行につきましては教育長お願いします。 

議案第 38 号「指定校変更について」ですが、個人情報が含まれますので，

「秘密会」での進行といたします。それでは、議案第 38 号「指定校変更に

ついて」説明をお願いします。 
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議案第 38 号「指定校変更について」資料に基づき説明する。 

以下、非公開。 

続きまして、報告第 26 号「平成 30 年度（平成 29 年度事業）教育委員会 

事務の点検及び評価報告書について」説明お願いします。 

報告第 26 号「平成 30 年度（平成 29 年度事業）教育委員会事務の点検及び

評価報告書について」学校教育課分を資料に基づき説明する。 

生涯学習課分を資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

14 ページ、家庭学習の手引きの活用が十分に図られていないことについて

手引きの内容を見直すという事ですがどこが問題だったのでしょうか 

問題点というよりは学習指導要領が変わってくるのでそういったことも含

め、道徳や外国語等について見直す必要があるという事です。 

ありがとうございます。続けて 16 ページ ALT の配置についてですが、そ

のとおりだと思いました。また 18 ページ給食センター整備ですが幼稚園ま

で給食を提供していただくことになり感謝申し上げます。食習慣の基礎で

ございますので今後ともよろしくお願いします。28 ページ人員の少ない中

小中学校への団体貸出等ありがとうございます。図書館のみなさまの努力

に感謝いたします。 

来年度、図書館司書の採用もありますので充実するのではないかと思いま

す。 

19 ページの通学路安全点検ですが通学路の街灯設置状況ですが整備設置は

されているのでしょうか。 

通学路につきましては、毎年学校で指定してくるので優先して対応してお

ります。 

報告第 26 号「平成 30 年度（平成 29 年度事業）教育委員会事務の点検及び

評価報告について」は報告案件ですのでご了承願います。 

続きまして、報告第 27 号「後援申請について」説明をお願いします。 

報告第 27 号「後援申請について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

報告第 27 号「後援申請について」は報告案件ですのでご了承願います。 

続きまして、報告第 28 号「つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会及

びつくばみらい市学区審議会の状況について」説明をお願いします。 

報告第 28 号「つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会及びつくばみら

い市学区審議会の状況について」資料に基づき説明する。 

補足ですが、資料 4 の 6 ページ。教育委員さんには小中学校の子どもたち

の推移を頭に入れておいて頂ければと思います。小学校は 2024 年がピーク

になり下降、中学校はその 3 年後 2027 年をピークに横ばいになって行く。

みらい平は横ばいであるが既存地区は下降して行くことがわかるかと思い
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ます。また、7 ページの複式学級のことがあります。10 年先を見据えて考

えていかなくてはならないと思います。 

報告第 28 号「つくばみらい市義務教育施設適正配置審議会及びつくばみら

い市学区審議会の状況について」は報告案件ですのでご了承願います。 

本日の議案につきましては以上となります。その他につきましては事務局

でお願いします。 

次回の教育委員会の日程です。 

11 月 26 日（月）午前 ９時 30 分 

会議通知につきましては、開催日が近づきましたら事務局から通知を送付

させていただきます。事務局からは以上です。 

では以上を持ちまして平成 30 年 10 月定例教育委員会を閉会します。 

上記決議を明確にするため、本議事録を作成する。 

 

平成３０年１０月２６日          教 育 長    福 田  敏 男 

                      教育長職務代理者 中 島  正 志 


